Aldeatejada tendrá medio centenar de nuevas viviendas en la trasera de la báscula

- En la misma zona se han reservado 4.000 metros cuadrados para huertos urbanos
- El Consistorio amplía las **bonificaciones** del IBI a la aerotermia, geotermia e hidrotermia

ΕÑΕ

Aldeatejada—Los votos del equipo de Gobierno del PP en la localidad de Aldeatejada, sacaron adelante la aprobación inicial de la modificación urbanística que permitirá construir medio centenar de viviendas en la entrada del municipio, en la zona de la trasera de la báscula. En este asunto urbanístico se produjo la abstención de los ediles de PSOE y Cs.

En esta misma zona también se espera poder destinar una parcela de 4.000 metros cuadrados para huertos urbanos en el municipio, que además contará con aparcamiento.

Tras este paso adelante dado por el Consistorio, que supone la aprobación inicial de la modificación urbanística del PGOU de la localidad, la siguiente fase de trabajo incluye que llegue esta decisión a la Comisión Territorial de Urbanismo para que se otorgue la aprobación definitiva para el desarrollo de esta nueva zona de la localidad.

El punto en el que se desarrollarán las nuevas viviendas está entre la carretera y el cauce del arroyo del Zurguén.

Por otra parte, y por unanimidad de los munícipes presentes en la sesión, salió adelante una ampliación de las bonificaciones municipales



Momento de la sesión plenaria del Ayuntamiento de la localidad de Aldeatejada. EÑE

del IBI del año en curso, que supone incluir más supuestos de los que había hasta ahora, que se limitaban a aquellas viviendas que contaban con sistemas de energía fotovoltaicos. Aldeatejada hace extensivas las bonificaciones a aquellos inmuebles que cuentan con sistemas de aprovechamiento de energía ambiente como son la aerotermia, la geotermia y la hidrotermia.

Por otra parte, también se modificó por unanimidad el presupuesto municipal vinculado con el área de Educación con el objetivo de dotar al nuevo colegio con un banco de libros gratuito gracias a una subven-

EL DETALLE

OTROS SECTORES EN TRAMITACIÓN

→ La localidad también tramita un plan parcial en el que puedan construirse cerca de 200 viviendas. Se trata de una zona denominada El Peñascal y la parcela está situada en la trasera de la urbanización Las Fuentes. ción directa del área de Educación y Cultura dirigida al AMPA del centro por importe de 2.000 euros.

En el turno de preguntas los ediles del PSOE se interesaron por diversas facturas de las fiestas de Corpus y reprocharon al equipo de Gobierno haber gastado "70.000 euros en las mismas de los 100.000 que hay de presupuesto festivo para todo el año y con actos caros", argumentó la portavoz, Cristina López. Roberto Rodríguez, del equipo de Gobierno, le pidió a la portavoz socialista que indicase, "qué actos considera prescindibles de las fiestas", algo que quedó sin respuesta.

Abierto el plazo de preinscripción en la Escuela de Música de

Doñinos

Doñinos de Salamanca – El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha abierto el plazo de preinscripción para el próximo curso en la Escuela Municipal de Música, que permanecerá disponible hasta el 15 de septiembre. La oferta está dirigida a todas las edades, desde la infancia hasta adultos.

Las clases se impartirán los martes y jueves, con horarios que se adaptarán en función de las inscripciones recibidas. Entre las propuestas educativas se incluye el programa 'Música y movimiento', destinado a niños de entre 3 y 5 años, que consiste en una clase semanal de 45 minutos para introducirlos en el mundo de la música.

Para los niños de 6 y 7 años, la modalidad pre-instrumental ofrece igualmente una clase semanal de 45 minutos que les prepara para el aprendizaje posterior de un instrumento. A partir de los 8 años y en edad adulta, el plan contempla dos clases semanales de 45 minutos: una de lenguaje musical y otra de instrumento a elegir entre guitarra clásica, piano, batería o violín. **EÑE**

EN BREVI

→ JORNADA DE BALONMANO EN ALDEATEJADA

El pabellón municipal de Aldeatejada acogerá este sábado, 13 de septiembre, una jornada abierta de balonmano para los interesados en practicar este deporte durante el año. La actividad, organizada por el Club Balonmano Ciudad de Salamanca, está dirigida a niños nacidos entre 2014 y 2017. EÑE

Volatiritormes duplica el número de espectadores y refuerza su esencia circense

• El Consistorio de Santa Marta registra 3.000 asistentes en la octava edición del festival

Santa Marta de Tormes — La octava edición del Volatiritormes, la Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin Botella, ha registrado una afluencia de 3.000 espectadores, casi el doble que el pasa-

do año. El aumento de público confirma la consolidación de esta cita en el calendario cultural de Santa Marta de Tormes y refleja la apuesta del Ayuntamiento por recuperar la esencia circense de los primeros años.

Como novedad, todas las funciones, que han sido gratuitas, se han celebrado en la carpa de circo instalada en la plaza de España, con capacidad para 429 personas. Cada representación ha completado el



Espectadores durante una función del 'Volatiritormes'. EÑE

aforo, lo que el Consistorio considera una muestra de que el nuevo formato, centrado en espectáculos visuales y accesibles, ha sido un acierto

"No solo se ha confirmado la importancia de esta fiesta como cita cultural ineludible, sino que la renovación impulsada desde la concejalía de Cultura ha sido todo un éxito. La carpa respiró esencia circense en cada función, logrando cautivar tanto a niños como a adultos sin renunciar a la calidad", ha subrayado el alcalde, David Mingo.

En este sentido, la programación ha incluido siete espectáculos de magia y mentalismo, clown, malabares, equilibrio y monociclo, juegos aéreos, lanzamiento de cuchillos y látigos, y teatro. **EÑE**